

しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



ドラマ撮影 役場庁舎がドラマの舞台に



神里村のキャラクター

10月23日から放送が始まったテレビ朝日のドラマ「サムライせんせい」の撮影が10月3日、4日の2日間に渡り、町役場で行われました。撮影期間中、役場の庁舎はドラマの舞台である「神里村役場」に模様替え。錦戸亮さんや比嘉愛未さんなど多くの俳優やエキストラの人が来町し、夜遅くまで撮影を行いました。なお、今回の撮影シーンは10月30日に放送されました。



- ① 敬老会代表の瀬利政子さん
- ② 金婚式を迎えた細淵さん夫妻
- ③ 敬老者を代表して謝辞を述べた小川次郎さん
- ④ 歌謡ショーには冠二郎さんが登場



敬老会

人生の先輩を敬う

敬老の日を前にした9月20日、町主催による敬老会が文化センターで開催され、およそ500人の敬老者が出席しました。式典では敬老者代表の瀬利政子さんに町長から記念品を贈呈し、続いて、二人そろって結婚50周年（金婚式）を迎えられた18組のカップルを代表して、細淵貞夫さん・和子さん夫妻に記念品が贈られました。

9月1日現在、町内で70歳以上の方は1,658人で、100歳以上の方は2名。長寿番付の最高位は102歳の女性です。

9月26日 チーム力で勝負



すぱーく芝山で「芝山町長杯ゲートボール大会」が開催されました。8チームが参加し、日頃の練習の成果を競い合いました。

優勝 加茂
準優勝 大台
第3位 豊岡

9月26日 防災意識の向上へ

町内で初めて結成された自主防災組織「防災谷平野会」が、避難訓練を行いました。災害発生の合図により四所神社へ参集した参加者は、芝山分署員の指導のもと、消火訓練を実施しました。



9月29日 祝百歳



今年100歳を迎える怒賀まささんに、内閣総理大臣から銀杯が贈られました。車いすを使用しているがとても元気の怒賀さん。相川町長から銀杯を手渡されると、感激した様子で受け取っていました。

10月6日 秋の味覚を発見

町内3つの保育所の子どもたちが、中谷津の栗畑で栗拾いを行いました。子どもたちは、畑を散策しながら、次々と大きな栗を発見。かご一杯になるほど、たくさんの栗を収穫しました。



10月7日 遡上の日を願って



栗山川漁業協同組合の皆さんが主体となり行われた「淡水魚類種苗放流事業」。多くの稚魚が遡上できるように願いを込めて、高谷川上流沿いの3カ所の橋から、ふなやうなぎの稚魚を放流しました。



若さの秘訣はスポーツです

生き甲斐学級運動会

9月17日、すぱーく芝山で生き甲斐学級の運動会が行われました。紅白に分かれた45人の生き甲斐学級の生徒は、ひとつのパンツに2人が入って走る「でかパンリレー」(写真①)や、スティックで風船を打ちゲートに通す「ゲートリレー」(写真②)などの競技を行いました。また、今年度は激しい運動ができない人も参加できるように、ピンポン玉が乗ったお玉を隣の人へ渡す「スプーンリレー」などの競技も採用。優勝は接戦の末、赤組が勝ち取りました。



味は絶品! 芝山米

芝山小学校稲刈り



芝山小学校が9月14日に稲刈りを実施しました。新井田地区にある田んぼに5年生が集合。鎌で稲を刈ったことがない子どもたちは大騒ぎをしながら、慣れない手つきで自分たちが5月に植えた稲を刈り取りました。刈り取った米は5年生の家庭科の授業で炊いて食べるそうです。